

De grands efforts sont consentis à la réparation des dégâts causés par l'ouragan Matthew



Guantanamo, 8 oct. (RHC).- De grands efforts sont consentis à la réparation des dégâts causés par l'ouragan Matthew dans l'Est de Cuba.

Les travaux sont dirigés par le Conseil de la Défense Civile de la province de Guantanamo qui s'est installée au lendemain du passage du cyclone à Baracoa, une des villes les plus touchées par ce désastre naturel.

Une dizaine de ministres et le Chef de l'État Major de la Défense Civile accompagnent ces efforts depuis jeudi.

L'attention des 15 000 sinistrés relogés dans des centres d'accueil reste la priorité mais la ville, la première fondée par les colonisateurs espagnols, est une véritable ruche.

Le Conseil de la Défense provincial a fait savoir qu'une station satellitale y a été installée pour rétablir la communication téléphonique portable et via internet.

Les travaux d'assainissement vont de paire avec l'installation de poteaux électriques et de groupes électrogènes pour garantir le fonctionnement de boulangeries et d'autres fabriques d'aliments dont bon nombre sont sérieusement endommagées par les vagues soulevées par l'ouragan, par ses vents dévastateurs ou par les fortes pluies.

Les fournitures nécessaires pour leur fonctionnement sont d'ores et déjà sur place.

Les 61 vacanciers étrangers qui se trouvaient à Baracoa au moment du passage de Matthew ont été reconduits en bus à Guantanamo après la réparation de la route de la Farola reliant cette ville et Guantanamo.

Des brigades d'ouvriers du bâtiment travaillent toujours pour déblayer complètement la route des branches d'arbres et des pierres qui encombrent quelques tronçons.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/108063-de-grands-efforts-sont-consentis-a-la-reparation-des-degats-causes-par-louragan-matthew>



Radio Habana Cuba